

Zschopau App für Ordnungswidrigkeiten

[19.7.2013] In Zschopau werden Ordnungswidrigkeiten künftig via Smartphone aufgenommen. Mithilfe einer App können diese dann direkt an die Stadtverwaltung übermittelt werden.

Im Bereich Ordnungswidrigkeiten geht die Stadt Zschopau innovativ voran. Anfang Juli hat sich die Stadtverwaltung für eine moderne Smartphone-Applikation der Firma Saskia entschieden. Die App erlaubt die Erfassung von Ordnungswidrigkeiten im ruhenden Verkehr, Erweiterungsmöglichkeiten gibt es nach Firmenangaben auch für sonstige Ordnungswidrigkeiten. Mit der Fallaufnahme im Außendienst via App werden die Tatbestandsinformationen sofort in die Verwaltung übertragen, dort anschließend vom Innendienst kontrolliert und elektronisch in die OWI-Fachanwendung übernommen. Damit entfällt die bisherige aufwendige Zuordnung von Bildmaterial und Sachinformationen.

(cs)

<http://www.zschopau.de>

<http://www.saskia.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Saskia, Zschopau, Ordnungswidrigkeiten, Apps

Quelle: www.kommune21.de